
Formaterkennung überarbeitet
Das Refactoring der Formatverarbeitung inklusive der Ausgabe der Formaticons in BOSS wurde gundlegend überarbeitet. Es wurde nötig wegen den 
zunehmenden Anforderungen aus der Integration von leicht unterschiedlichen Formaterfassungen in Bibliotheksverbünden (GVI) und den Metadaten aus 
dem finc-Index, die wiederum auf eine Vielzahl von verschiedenen Quellen zurückgehen. Der bisherige Code zur Formaterkennung wurde verschlankt und 
die Auswertelogik von Marc21 in zwei Konfigurationsdateien ausgelagert. Jedes Zielformat besitzt nun seine eigene, fein differenzierbare Erkennungslogik.
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